

## COMPTE RENDU RANDO DU 3 JUIN 2025 A CENDRAS

15 courageux ont répondu à l'appel

Le départ nous permet de contempler, la confluence du Gardon et du Galeizon, petite rivière à avoir obtenu un label par la région Occitanie en 2018. Il est d'ailleurs spécifié sur un panneau « état de la rivière bon »

En 2018, j'avais déjà animé cette rando mais le kilométrage était de 20 km. Cette année j'ai modifié l'itinéraire pour la réduire à 18 km.

La première montée s'effectue sur un petit sentier caillouteux très peu emprunté qui nous conduit après 4/5 km à la jonction de mon circuit de 2018. De là, après un passage devant le château de Sauvage en ruine et protégé dorénavant, nous bifurquons sur notre droite pour aborder une montée très raide sur un sentier raviné. Les souffles sont courts et les discussions, comme par hasard, se sont tues. L'effort est soutenu pendant au moins 1 km après quoi nous atteignons une zone de rochers qu'il faut, ou monter ou descendre.

Après ce passage acrobatique, nous arrivons au sommet du Montcalm qui nous procure une vue à 360 degrés et particulièrement sur l'agglo d'Alès et son circuit du pôle mécanique.

Il est 12h20. Certains (peu nombreux) aimeraient déjeuner sur place mais la majorité vote pour commencer de suite la descente. Au bout de 30 mn je propose de pique-niquer sur les bords du Galeizon que je pense pouvoir atteindre dans 1,5 km. A vrai dire, la distance est plus importante. Les participants, à l'exception de G..... qui me tire les oreilles, avancent d'un bon pas. Nous franchissons le pont des camisards à 13h45 avant un repos bien mérité au bord de cette jolie rivière sauvage. Nous avons parcouru 12,5 km. Certains préfèrent retirer leurs chaussettes pour tremper leurs pieds avant de déjeuner. A chacun ses priorités !

Le redémarrage interrompt le farniente et il faut à nouveau grimper en forêt avant d'atteindre le hameau de l'Olivier. De là, la grimpette est presque terminée et un long chemin nous conduit jusqu'aux HLM de Cendras puis au centre du village qui est d'ailleurs fermé par des barrières en raison de son inauguration à 18h.

Nous n'attendons pas cet arrosage pourtant gratuit et profitons de la proximité d'un bar pour éteindre nos soifs.

La journée fut rude en raison de la combinaison de la distance et du dénivelé et chacun est content de retirer ses chaussures de marche

Bravo à tous pour les efforts consentis et mille pardons particulièrement à G.....pour ce déjeuner tardif.